

学校教育目標

『かしこく・やさしく・たくましく』



〈目指す学校像〉

『思いやり日本一の学校』

川越小だよい

7月号 令和7年7月1日

〈磨こう3つの玉〉

○みつけ玉

○しんせつ玉

○がまん玉

梅雨の晴れ間に、夏の足音

梅雨入りしたかと思えば猛暑日が続き、翌週には再び梅雨空が戻ってくるという6月でした。今年は例年よりも梅雨明けが早くなるとの予報ですので、水不足と暑さ対策が心配です。

そのような中、6月の子どもたちは、水泳学習に元気いっぱいに取り組み、プールからは歓声が絶えませんでした。また、6年生はバスケットボール大会に向けて、仲間と協力して練習に励み、当日も練習の成果を発揮して、力いっぱい戦いました。子どもたちは、充実感や達成感を味わうことができたことだと思います。当日、来校くださいました保護者の方も、お家で励まし送り出してくださいました方も、子どもたちへの応援をありがとうございました。

また、先月は、保護者面談にご参加いただきありがとうございました。お忙しい中、学校へ足を運んでくださり、担任とともにお子様の成長について語り合えたこと、深く感謝申し上げます。お話の中で見えたご家庭での様子と、学校での姿をつなぐことができる貴重な時間となりました。今月も授業参観と保護者会があります。1学期のまとめとなるこの時期に、お子様の頑張りや成長のあとを是非ご確認いただければと思います。学校と家庭が一緒に子どもたちを見守り、支援することの大切さをあらためて感じる機会となれば幸いです。



6年生 バスケットボール大会



4年生 ユニクロ出張授業



2年生 給食センター食の指導

安全で、充実した夏休みを

新しい学年・クラスでスタートを切ってから早二ヶ月が過ぎ、いよいよ今月末には夏休みを迎えます。与謝蕪村の俳句「夏河を越すうれしさよ手に草履」のように、うきうきしながら、海やプールに行く計画を立てる子も多いことでしょう。しかし、この時期には毎年、水難事故を伝える悲しいニュースが絶えません。楽しい思い出も安全であればこそそのものです。充実した休みにするためにも、休み中のルールやマナー、特に命に関わることについては、必ず各家庭でお子様と確認・約束をするようお願いします。安全な中で、どの子にもステキな思い出ができるといいなと思います。2学期に、また子どもたち全員と元気で会えることを楽しみにしています。



【ご連絡】

◎ 除草作業ありがとうございました ◎

一轍会の皆様が6月21日(土)に学校の北側の畑の除草をしてくださいました。暑い中、きれいにしてくださりありがとうございました。

学校閉庁期間について

緊急な連絡が必要な場合は、川越市役所（222-8811）までお願いします。

自由下校の試行について

3～6年生の自由下校について以下のとおり1学期に2回、試行します。

つきましては、見守りにご協力いただけますと幸いです。

試行後に自由下校について再度、検討し、変更がある場合には学年便り、学校便り等でお伝えします。

1 実施日程

(1) 令和7年7月 7日(月) 1～6年生 15:00 下校

(2) 令和7年7月11日(金) 3年生 15:00 下校

4～6年生 15:55 下校